



Cross Académique

publié le 02/01/2015

Descriptif :

Cet article est écrit par Laura Labasse élève en 4D.

La course ou la vie

S'élançant sur la piste, ce n'est pas un acrobate. Soufflant sans interruption, ce n'est pas un clarinettiste. C'est mieux – je m'excuse auprès des acrobates et des clarinettistes – : c'est un coureur.

Rappelons les faits : ce mercredi 17 décembre, au lac de Cébran, quatre coureurs de Missy disputent le cross académique pour monter sur le podium. Les heureux élus, ce sont Juliette H., Julia P., Ludmilla S. et Mathieu R., respectivement 4ème, 5ème, 4ème et 7ème lors du cross départemental.

« Je suis très contente d'avoir fait les deux cross. L'année dernière, j'avais fini 21ème et je suis remontée jusqu'à la 5ème place. Concernant le cross académique, j'espère bien monter sur le podium, 3ème place, quoi... Il y a vraiment des filles super fortes ! » déclare Julia P., après le second cross.

Le lendemain-même, les participants et accompagnateurs se confient sur la course. Apparemment, l'arrivée se méritait : une belle pente au départ, des virages serrés, un temps venteux, et beaucoup d'adversaires. « Un vrai parcours de cross, » ajoute Mme Bruneteau.

Pour Juliette H., le cross s'arrête ici, au lac de Cébran : il n'y a pas de championnat national pour les benjamins. Ce qui ne l'empêche pas de déclarer simplement : « Je suis arrivée 14ème, c'était vraiment super ! ».

Mathieu R. est un peu plus bavard. Minime garçon, il a été qualifié en individuel pour les académiques, mais pas pour le cross national. Il explique que la course s'est passée « Plutôt bien, même si j'ai eu mal à l'épaule. Je pense que j'aurai pu faire mieux, mais la course était vraiment très difficile : terrain boueux, montées et descentes, virages aigus... ». Lorsqu'on lui demande comment il qualifierait le cross, il ajoute : « Baston, une vrai baston ». Son impression personnelle sur la course ? « C'était vraiment mal organisé. J'ai couru à 16h00 alors que nous sommes arrivés à 13h00, c'est un trop long temps d'attente... ».

Mathieu est donc arrivé 132ème, Ludmilla 20ème, et les deux benjamines, Juliette et Julia, 14 et 17ème sur 139 (enfin, 137) concurrentes.

La saison des cross est terminée, mais elle reprendra l'année prochaine. Avis aux amateurs ! Vous avez 10 mois pour vous décider...

Laura Labasse

Portfolio

